

# 謹 賀 新 年

「住みたいまち潮来」を目指して

潮来市長 原 浩道

新年あけましておめでとうござい  
ます。

市民の皆さまにおかれましては、希望  
に満ちた輝かしい新年をお迎えのこと  
と、心からお慶び申し上げます。また、  
日頃より市政運営につきまして、深いご  
理解とご協力を頂いておりますこと、厚  
くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス  
イルス感染症の拡大に伴い緊急事態宣言  
が発令されるなど、新たな感染拡大防止  
策が求められるなか、新型コロナウイルス  
の開発が進み、12歳以上の市民の皆さ  
まへ2回のワクチン接種をスピードに  
進めさせて頂き、対象者の約9割が接種  
を完了することができました。しかし、  
このワクチンの有効性や免疫原性が低下  
することがあることから3回目接種の方

針が国より示されており、本市でも、昨  
年の12月から医療従事者をはじめ3回目  
接種を開始させていただいております。

本市といたしましても引続き、感染拡大  
防止と、コロナ禍における市民の生活支  
援及び事業者の経営支援対策など、地域  
経済を守るために、市民協働により皆さ  
まの大切な生命と暮らしを守るための施  
策の推進を図ってまいります所存です。

また、「日本一の水路のまち」を目指  
して工事を進めてきた南幹線用水路の災  
害復旧工事もほぼ完了し、あやめ園周辺  
から道の駅いたこまで舟による往来が可  
能となり、街中へのお客様の誘導につな  
がるものと期待をしているところでです。

私は今年、年男でございます。寅年生  
まれば、前向きでチャレンジ精神が強い  
とも言われ、潮来市のリーダーとして強

い信念と自信をもって市政運営に挑んで  
まいりたいと考えております。市長就  
任、2期目の最後の年となりますが、こ  
の2期目の総まとめの年としまして、公  
約として掲げ、まだ達成されていないも  
のを達成するためにも市民の皆さまの  
意見を聞き、市民の皆さまと同じ目線に  
立ち、潮来市の未来のため、対話と協調  
による市政運営を進め「住みたいまち潮  
来」「魅力あるまちづくり」の実現に向  
け、誠心誠意取り組んでまいりますの  
で、市民の皆さまには、なお一層のご支  
援、ご協力をお願い申し上げます。

結びに、本年が皆さまにとりまして、  
健康で実り多き素晴らしい一年となります  
ことを、心からお祈り申し上げます、新年の  
挨拶とさせていただきます。